
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

H30.9.14 

■参加者 

三橋様(町内会長) 

地域包括支援センター 坂井様 

清水 勉様(入居者様ご家族様) 

村野 秀治(ふる里の風グループ統括責任者) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

宮本 義和(グループホーム「ふる里の風」計画担当責任者) 

 

■日時・場所 

9 月 14 日(金)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

・現在入居されている方の年齢、性別、介護度 

・8～9 月活動報告 

・生活機能向上連携 

・職員紹介※レクリエーション、夜勤時の様子等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打

診・回答 

三橋様 夜勤は様子を聞いて大変だと思った。 四津川「職員で「対応」、連

携医との連携を図り「医療

面」 

両面からアプローチして、

安心した生活を送っていた

だくようにする。」 

清水様 ・医療連携や報告がメールで行っていただける

ことに感謝している。 

⇒すぐに対応できないことある為 

・夜間の様子等は大変だと思う。 

・職員が出迎えたり、送ってくださるのはふる

里の風の他事業所でもしっかりとされていると

聞いている。 

・職員、地域の方が笑顔で挨拶等迎えてくれ

る。⇒受け入れてもらっているようでうれし

い。 

・玄関ベルが鳴った際、確認はどうしているの

か。 

四津川「ありがとうござい

ます」 

 

 

 

 

 

 

 

 

インターホンで確認してい

る。今後さすまたの使い方

なども工夫していきたい。 

坂井様 計画担当責任者とはどういった役職なのか 各ユニットに配置を義務付

けられている物、支援経過

等担当ユニットの業務を行

う。 

 



■総括 

実際に、夜勤業務についている職員から夜間帯の様子の報告があり、参加された方もグル

ープホームの実情を少しでも知っていただけたと思う。 

議題に出ていた防犯面だが、先日の奥田での事件も考慮して防災と共に検討していかなく

てはいけない。 


